
Отчет работы Управляющего совета МАОУ «СОШ №52»  
в 2022-2023 уч.году 

Основная цель деятельности УС: осуществление общественно-государственного 

управления образовательной организацией. 

Основные задачи: 
1.Содействие созданию оптимальных условий для организации образовательных 

отношений. Провести корректировку Программы развития образовательной организации. 

2.Принять участие в деятельности учреждения по вопросам повышения качества 

образования. 

3.Повышение эффективности финансово-хозяйственной деятельности школы, работа по 

привлечению внебюджетных средств. 

4.Участие в оценке качества и результативности труда работников школы. 

5.Информирование родителей и общественности о работе учреждения, Управляющего 

совета, в том числе через школьный сайт. 

 

В течение  учебного года рассматривались следующие вопросы:  

 Утверждение годового плана мероприятий школы и УС на учебный год. 

Обсуждение проекта плана работы Управляющего совета на 2023-2024 учебный 

год. 

 Освоение  финансирование на кап.ремонт на благоустройство территории в сумме 

500т.р. (НХ – 500тр). Организация торгов и освоение выделенных денег на 

капитальный ремонт здания МАОУ «СОШ №52 г.Улан-Удэ» 

  Организация горячего питания и подвоза учащихся на учебный год. Организация 

отдыха, оздоровления и трудоустройства обучающихся в летний период. 

 Согласование стимулирующих выплат (ежемесячно) 

  Согласование направлений расходов на новый финансовый год. Об итогах 

исполнения бюджета. О подготовке школы к новому учебному году 

  Основные направления работы школы по профилактике правонарушений и 

преступлений среди учащихся. Внеучебная занятость учащихся. Об участии 

родителей в общественной жизни класса и школы. 

 Вопрос повышения качества образования.  Согласование образовательных 

программ, учебных планов и т.п. на новый уч. год. Рассмотрение режима работы и 

календарного учебного графика работы школы на новый уч. год. Согласование 

списка учебников, рекомендованных Минобрнауки России для образовательного 

процесса. Обеспечение обучающихся учебниками. Соблюдение 

антитеррористических мер. О соблюдении охраны труда и техники безопасности, 

санитарно-гигиенических правил в классах в условиях ковида. 

В течение года - заявления по различным вопросам от учащихся, родителей не 

поступало. 

Совместно с Родительским комитетом, председатель Надточина Е.В., 

управляющий совет принимал участие в организации и проведении традиционных 

школьных и городских мероприятий (субботников, праздничных концертных программ, 

акций, месячников, Дней здоровья и Дней профилактики и т. д.); оказывали помощь 

совместно с администрацией школы работы с детьми из социально неблагополучных 

семей. Находили спонсоров для организации сухих пайков для семей, новогодних 

подарков для детей, находящихся в ТЖС. Спонсоров, которые обеспечивали одеждой 

учащихся школы. Администрации школы, совместно с родительским комитетом 

оказывали помощь в подготовке школы к новому учебному году. 

 

 

Председатель УС                        /О.В.Коршунова/ 

 


